

L'homme est une production de l'être en dehors de l'infini.

Pourquoi sortir de l'infini, comment rentrer dans l'infini? c'est là toute la question de l'homme.

Il faut sortir de l'infini pour prendre une personne; il faut rentrer dans l'infini pour prendre une place éternelle dans la félicité.

Car le bonheur est la finalité de l'être.

Mais il faut rentrer dans l'infini sans s'y confondre, et il faut en avoir la nature pour en posséder le bonheur.

L'amour étant la félicité de l'infini, l'homme ne pourra participer à la félicité qu'en participant de l'amour. Puis, il faudra que l'homme, qui d'abord n'était pas, se constitue une personne pour contenir cette félicité.

La formation ontologique de l'homme demande donc premièrement la personnalité, pour qu'il soit lui-même; secondement l'amour, pour qu'il ait la félicité.

Afin de fonder ces deux éléments, l'essence humaine est, dès son origine, divisée en deux sexes; l'un avec la force, pour le travail de la personnalité; l'autre avec l'amour, pour l'œuvre du cœur.

Et l'homme est envoyé sur la terre. Lorsqu'il aura développé en son être ce double principe d'une vie éternelle, il pourra rentrer dans l'infini sans s'y confondre.

De là, toute la destination de l'homme au sein de la création est de créer sa personnalité et de former son cœur; la première par la lutte, qui est dans le Travail; le second par l'amour, qui est dans la Famille.

C'est pourquoi deux choses capitales remplissent son exis-